

Ressort: Politik

Steinmeier: Situation in USA kann nur aus dem Land heraus geändert werden

Berlin, 15.06.2017, 18:05 Uhr

GDN - Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier ist überzeugt, dass die gegenwärtige politische Situation in den USA nur aus dem Land heraus geändert werden kann. "Eines ist klar: Etwas ändern an der Entwicklung, wie wir in Amerika gerade erleben, werden nur die Amerikaner selbst. Das alles Entscheidende ist, dass das System von Checks and Balances funktioniert", sagte Steinmeier der F.A.Z. (Freitagsausgabe).

Der Bundespräsident äußerte die Auffassung, dass nicht alles vom US-Präsidenten abhängt. "Ich kann nur raten, sich beim Blick auf Amerika nicht ausschließlich auf Donald Trump zu konzentrieren." Steinmeier sagte, er habe erst kürzlich eine Gruppe von US-Kongressabgeordneten eingeladen, mit denen er "sehr offen" über die Lage in den USA diskutiert habe. "Mein Eindruck ist: Die Amerikaner werden es auf Dauer kaum hinnehmen, dass Entscheidungen in ihrem Land nur noch per Dekret gefällt und die Institutionen der Demokratie nicht mehr gefragt werden", sagte Steinmeier.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-90760/steinmeier-situation-in-usa-kann-nur-aus-dem-land-heraus-geaendert-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com